

# La chute, et deux courts textes qui ne sont pas les miens - 1/1

Voici trois petits textes, ils sont courts, mais représentent beaucoup pour moi.

Je me sens tomber. Je sens le vide, le néant partout autour de moi. Il n'y a rien en bas, et rien là-haut non plus. Je panique, Mais d'où suis-je tombée ? Je continue de chuter. Il fait noir... Et tout à coup...

BANG !

J'atterris. Je me réveille en sursaut, j'ai du mal à respirer. Je frissonne, mais je suis en sueurs. Ouf, ce n'était qu'un rêve...

Et pourtant...

Une perte tragique

Même si tous les mots et les sentiments ne peuvent exprimer ce que l'on ressent face à cette perte tragique d'un être aussi fantastique. Plusieurs larmes ont été versées, plusieurs coeurs ont été brisés. Nos vies ont été bouleversées, nos âmes sont pétrifiées, tel un petit enfant face à un gros méchant. Maintenant petit ange, Tu peux voler de tes propres ailes, tu peux t'en aller au ciel.

Même si cela nous semble encore étrange...

J'aimerais être une colombe

J'aimerais être une colombe, en signe d'amour et de bonté, en gage de sincérité, pour voler au-dessus des tombes de ceux qui sont décédés. Pour abrégé la peine de ceux qui ont tant pleuré. Je suis saine et pleine de bonne volonté. C'est pourquoi j'irai les aider. Les aider à comprendre, les aider à apprendre...

Vanessa Tremblay coulombe a écrit ces deux magnifiques textes, et je tenais à vous en faire profiter.

Que dire du premier texte ? Sinon qu'il est bref, un peu coufus, et qu'il représente la majeure partie de mes nuits... Les deux autres texte, par exemple, je peux vous dire qu'ils ne viennent pas de moi, mais j'ai tenu à les publier, après avoir obtenu la permission de l'auteure, bien entendu... Car ils concernent un sujet sur lequel j'ai déjà écrit auparavant. (Voir "adieu petit ange") Ces "poèmes", c'est un coeur qui parle, qui crie sa douleur et sa rage, concernant la mort si subite, si violente et si insensée d'une amie chère... Celle qui a écrit ces deux texte connaissait bien mieux que moi la petite qui s'est faite tuer délibérément, et elle les a écrits sur le coup de l'émotion, alors qu'on venait tout juste d'apprendre la nouvelle.

Je sais que les textes sont courts, et qu'ils ne veulent peut-être pas dire grand chose pour vous tous, mais j'espère que vous prendrez plaisir à les lire tout de même...